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　２月は　水と衛生月間　です。

会長、幹事、会員の皆さんこんにちは、如何お過ごしでしょうか、朝晩日がだいぶのびて参りまし

た。日頃は地区運営に多大なる御尽力を賜り有難うございます。お蔭様で順調に推移しておりま

す。これはひとえに会員皆様の御支援の賜物と心から感謝申し上げます。2015-16年度もあと

４ヵ月となりました。【３ヵ年地区戦略計画】の最終年度で御座います。計画が達成出来ますよう

に引き続き御支援、御協力をお願い致します。

今月は「水と衛生月間」ですので、私なりに水に関係することを思いつくままに書いてみたいと思い

ます。

私は学生時代から「谷川岳や尾瀬の水は売れるだろう」と思っていました。それは、東京の高塩素濃

度の水道水の不味さに辟易していたからです。空気もしかり、あまりにスモッグで汚れた空気は空

に充満し、「光化学スモッグ注意報」が頻繁に発令されていましたので、きれいな空気を缶詰にすれ

ば愛敬のある商品として販売できるのではないかと思っていました。

その後、数年が経過すると外国から５００ml 位のペットボトルの水が輸入販売され、間もなくペッ

トボトルに入った国産の水も発売されました。私は、当時炭酸飲料や缶コーヒーなどを好んで買っ

ておりましたが、今では健康志向もあり、渇きを感じるとコンビニに入り、水やお茶を買います。他

にも水、お茶を手にしている方が沢山おられます。

私たちの身体は７０％近くが水で構成されている事実は良く知られているところです。従って、水

なくして私たちの生命の維持は困難であり、生きる糧として最も重要な要素であることは疑いの余

地がありません。
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　２月は　水と衛生月間　です。

そこで、水について忘れてはならない歴史的事実があります。それはかつて、チッソ水俣工場から

流れ出た有機水銀が魚や貝に蓄積され、その魚や貝を食べた人々や動物が水俣病患者となる悲惨な

公害が発生したことです。そして、この問題を契機として公害対策の重要性が認識され、環境保全

のための政策や技術が進展する中で、地域住民の健康を守ることが第一であるという信念のもと、

昭和４５年に「水質汚濁防止法」が制定されました。その第一条「目的」には次のように記されてい

ます。

（目的）

この法律は、工場及び事業場から公共用水域に排出される水の排出及び地下に浸透する水の浸透を

規制するとともに、生活排水対策の実施を推進すること等によって、公共用水域及び地下水の水質

の汚濁（水質以外の水の状態が悪化することを含む。以下同じ。）の防止を図り、もつて国民の健康

を保護するとともに生活環境を保全し、並びに工場及び事業場から排出される汚水及び廃液に関し

て人の健康に係る被害が生じた場合における事業者の損害賠償の責任について定めることにより、

被害者の保護を図ることを目的とする。　　　  　

このように、多大な犠牲と固い信念のもと、崇高な精神に則り制定されたこの法律により、工場や事

業所から排出される排水には厳しい規制がかけられ、飛躍的に水質改善がはかられ今日を迎えてお

ります。
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　２月は　水と衛生月間　です。

一方私たちロータリークラブの活動に鑑みますと、水は重要な取り組みの一つです。伊勢崎東ＲＣ

ではラグナ州近郊の保育園・小学校へ水道水浄化装置を１０年間で３７基、現地のＲＩＤメトロ・

サン・ペドロＲＣを通じて寄贈いたしました。また、富岡かぶらＲＣではインドネシアに水タンク

等を寄贈いたしました。２８４０地区の各クラブでは沢山の井戸掘りの施工や水浄化装置の寄贈

をして参りました。加えて、名古屋北ＲＣの「地区イベントで、カンボジア水施設を整備」の取り組

みが「２０１５ロータリーの友⑪」に紹介されておりますように、私たちは、ロータリー財団の補助

金を活用して、世界の発展途上国の水施設の整備と援助活動にも力を注いでいます。この記事に

は、井戸を１７本掘り、４０か所にトイレを建設しカンボジア市民の日常生活の向上に寄与してい

る様子が取り上げられております。同じく１１ページに市原ＲＣの「インドネシアに水道設備と衛

生設備を建設」の記事も掲載されています。再度お読みいただければ幸いです。

余談ですが、今年の１月にアメリカのロサンゼルスを訪問したときに、旅行社のガイドさんが「ペッ

トボトル入りの水は買わない方が良い、皆様は有名な水をお求めになるでしょうが、それは危険で

す。なぜか？それらの多くはコピー商品大好きな国からの輸入品だからです。一番安全なのは公

共の水道水だそうです。この話はジョークではありません。」とおっしゃいました。この話、どう思

われますか？

　結びに、今日、水質汚濁の最大の原因は、我々の日常生活から排出された生活排水であるといわれ

ていますので、下水道の整備や日常生活のマナーの徹底等が肝要かと考えています。これを契機と

して、身近な水質浄化に向けて、一人一人ができることを考え実践していただければ幸いです。

この様な進んだ日本の技術と民度の高い生活習慣を世界にプレゼントしましょう。

参考文献　環境省「水俣病の教訓と日本の水銀対策」
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 国際ロータリー第2840地区 2015 - 2016年度 ガバナー 生方　　彰

  ガバナー指名委員長 福田　一良

  地区幹事 小野　幸広

２０１６年２月６日、国際ロータリー第２８４０地区ガバナー指名委員会より、宮内敦夫（館林Ｒ

Ｃ）を「２０１８－２０１９年度ガバナーノミニー・デジグネート」として決定いたしましたことを

ご通知申し上げます。             　　

 2015 - 2016年度　ガバナー指名委員会 委員長 福田　一良

  委　員 安藤震太郎

  委　員 疋田　博之

  委　員 本田　博己

  委　員 竹内　正幸

2018-2019年度 地区ガバナー候補者

ガバナーノミニー・デジグネート決定のお知らせ
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　略歴
　
生年月日　1942年 7月 31日生
住　　所　邑楽郡板倉町大高嶋乙
職　　業　（学）東洋大学　名誉教授

　ロータリー歴
　
【クラブ】
2002年　3月 館林ロータリークラブ入会
2005－06年度 プログラム委員会委員長　
2006－07年度 社会奉仕委員会委員長
2007－08年度 国際奉仕委員会委員長
2008－09年度 米山奨学委員会委員長
2009－11年度 ロータリー財団委員会委員長
2011－12年度 クラブ管理運営委員会委員長
2012－13年度 会長

【地　区】
2009－12年度 補助金、奨学金、年次寄付･恒久基金委員会委員
2013－14年度 地区補助金委員会委員
2014－15年度 地区補助金委員会委員
2015－16年度 グローバル補助金委員会委員
2016－17年度 第４分区Ｂガバナー補佐

【財団・米山】
ベネファクター　/　ポール・ハリス・フェロー（マルチプル）　/　米山功労者（マルチプル）　

国 際 ロ ー タ リ ー 第 2840地 区
2018-2019 年度ガバナー候補者

宮 内 敦 夫
み や う ち 　 あ つ お

所属：館林ロータリークラブ

ガバナー候補者プロフィール
PROFILE
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ロータリーの友地区代表委員 松島 宏明（桐生）

　ロータリーの友地区代表委員の現状と抱負

『その１、地区代表委員となって！！』

正直な所ロータリーの友地区代表委員として行うべきことに関しては、不明なことばかりでした。

雑誌購読がロータリアンの義務であることから、雑誌をお買い求めいただき、読んでいただく。そのために興

味深い記事や写真を紹介する等など、各クラブの雑誌担当の委員長さんは日々ご努力されていることと思い

ます。地区というくくりでご協力できることや、地区ならではの情報の発信といったところを中心にまずは

第一歩と思っております。

『その２、友の事務局に対する感想は？』

友の事務局に関して、編集の意図とは必ずしも一致しない意見も多く、大変かな？というのが印象です。

なるほど地区には温度差があり、その中からある括りを設けて記事を集める作業が繰り返されるということ

なのかと、私自身地区内の情報の共有化を今後図りつつ、継続できるその空気づくりが一つのテーマと考えま

した。

『その３、言っちゃってよかったかな～？』

RI の戦略計画で公共イメージが一つのテーマとなり、ロータリーの友誌を公共イメージの戦略に活用してい

こうと話されることが多くなりましたが、ロータリーの友の手引書を読むと、その視点を「ロータリアン一人

一人のためのロータリーについての広がりや深まりのための、いわばロータリー活動の視点からのおもしろ

さの有無」といっています。果たしてそれは公共イメージアップのためのツールとして適当なのかどうか疑

問に思うのです。たとえば例会の食事エピソードは会員にとっては魅力的でも、広く一般に対してはちょっ

となと思ってしまうのです。

『その４、そしてこれから』

２８４０地区内の各クラブの掲載記事は、気を付けてみると結構たくさん見つかります。それだけ“ロータ

リーの友”に対する関心があるということだと思います。地区内では空前絶後の会員増強期にあたっている

ことから、更なる購読増加が見込まれることは喜ばしいことです。今後出前卓話等の機会をとらえ、各クラブ

に更に友誌のアピールを継続していこうと考えています。

是非是非多くのご意見、ご指導、ご批判、叱咤も含めていただければ幸いです。私一人で吸収しきれない部分

は、次年度板垣代表にもれなく引き継ぎますのでご安心ください！！

REPORT
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第3回ガバナー諮問委員会報告

　2016年 1月9日 （土） 16:30～ 17:30 　前橋商工会議所　（参加 :20名）

生方ガバナー挨拶　上期も皆様のご指導ご協力により大過なく終われました。

報告事項

地区会員数　本年度・過去年度の月別会員数の報告

２０１５年12月1日現在２，０８９名　会員数は増加しているが今一段のご協力をお願いしたい。

上期主要行事報告と下期主要行事予定の件

２０１４年11月より上期主要行事を抜粋にて報告　公式訪問も沼田中央ＲＣを除き終了した。ご協力ありがとうござ

いました。

下期予定抜粋にて報告　１月１７日ローターアクト年次大会、２月６日第４回ガバナー諮問委員会（ＧＥ国際協議会報

告）、３月６日新会員セミナーを開催予定。２月２０日より各分区ＩＭ、周年行事が開催される。宜しくお願い致します。

地区会計上期収支報告

赤井会計長より報告　概ね順調に推移している。財団セミナーのマイナス分はテキスト代金、地区補助金より充当する。

２０１８～２０１９年度地区ガバナー候補者推薦の件

１２月末で各クラブよりの推薦がありませんでした。ガバナー指名委員会で検討したい。

その他

東日本豪雨災害義捐金の件　４４クラブで２，８２９，４６０円、

茨城１，３２９，４６０円　栃木７５０，０００円　宮城７５０，０００円送金

規定審議会代表補欠議員の件　横山公一ＰＧが就任しているが公務が忙しい為本田博己ＰＧに就任して頂きたい。

Ｒ財団地区活動資金（ＤＤＦ）支出の件　４０，０００米ドルを寄贈したい。

諮問事項

１　次年度（豊川年度）組織運営方針について

　　豊川ＧＥ、小野幹事、仁井田財務委員各氏にて報告

Advisory Council
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豊川 一男ガバナーエレクト壮行会

　２０１６年１月９日（土）　１８：００～１９ : ３０　前橋商工会議所　３Ｆ　アイビー

司会　地区幹事　小野 幸広

　　式次第

１．ガバナー挨拶 ガバナー 生　方　　　彰

２．ガバナーエレクト挨拶 ガバナーエレクト 豊　川　一　男

３．激励の言葉 パストガバナー

４．乾杯 直前ガバナー 竹　内　正　幸

５．餞別の贈呈 ガバナー 生　方　　　彰

６．締め

豊川一男ガバナーエレクトの壮行会が新年を迎え新鮮な空気の前橋市で行われました。多くのパストガバ

ナーをはじめ、次年度の副幹事も揃って出席し、和気藹々と盛り上がった式典となりました。参加したパスト

ガバナー他、多くの方々に激励され、楽しいながらも決意を新たにする雰囲気のある内容となりました。

Farewell Party
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2016学年度　米山記念奨学生選考会

　地区幹事　小野 幸広

平成28年 1月31日（日）10：00～ 15：30　前橋問屋センター会館にて米山記念奨学生選考会が行わ

れました。生方ガバナーに続き米山記念奨学会理事の高木パストガバナー、米山記念奨学会評議委員の竹内

直前ガバナーからご挨拶を頂戴いたしました。そして田中米山記念奨学委員長より留意事項の説明がござい

ました。

選考委員の皆さんは12月に行われた「面接官オリエンテーション」を受け、書類審査を事前に行い、選考会で

は面接官となり奨学生を決定していきます。

2016学年度は指定校から選ばれてきた25名の学生が１人15分から20分の面接を受けました。学生

の皆さんは大変緊張している面持ちで面接の部屋に入って行きました。選考委員の皆さんも学生の思いを真

摯に受け止め面接を行っておりました。

面接が終了した後、書類審査と面接の採点を合わせ、田中委員長が司会となり選考委員の皆さんで協議が行わ

れました。その結果、選考委員全員の一致で合格者17名が米山記念奨学生として決定いたしました。４月

から米山記念奨学生として世話クラブ、カウンセラーの皆様にはお世話になりますが、ご協力をよろしくお願

い申し上げます。

YONEYAMA
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第４回ガバナー諮問委員会報告

　２０１６年２月６日（土）１２：３０～１４：００　前橋問屋センター会館　龍の間

司会は地区幹事　小野幸広。出席者　２２名、生方ガバナーの挨拶で始まり、以下の内容について、様々な報

告、検討、協議が行われました。

【報告事項】

第１回地区補助金予備審査会報告の件

４７クラブの内４４クラブの補助金申請があった事

２０１６学年度米山記念奨学生選考会報告の件

田中久夫米山奨学委員長から選考会の経緯と合格者の報告

２０１８－２０１９年度ガバナー候補者についてガバナー指名委員会より報告

ガバナー指名委員会は、2018－2019年度ガバナーノミニー・デジグネートとして宮内淳夫 (館林RC) 氏

を指名致しました。

最新会員数報告

安藤パストガバナーより1月1日2068名の会員数及び7月からの推移の報告

豊川一男ガバナーエレクト国際協議会報告

２０１６－２０１７年度国際ロータリーテーマの発表　人類に奉仕するロータリー

その他　ロータリークラブ創立記念日 (2月２３日 )に上毛新聞広報掲載の件

PG重田諮問委員の講評で終了となりました。

Advisory Council
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第２分区A報告

　第2分区Aがバナー補佐　船山 克人

第2分区Aの IMが 2月 13日 ( 土 ) 桐生市市民文化会館スカイホールにて、生方ガバナーをはじめ地区役

員方々を来賓に迎え午後三時半より開催致しました。IMはロータリーの楽しさをお互いに共有する場とし

て大変重要であるとし、一昨年より復活開催することになったものです。桐生5クラブでは昨年の11月か

らホストクラブである桐生南ロータリークラブの加藤　洋実行委員長のもと綿密な会合を幾度ともなくも続

けておりました。IMは、下記のように二部構成で行いました。

第一部：IM

　（１）　第一分科会【奉仕活動の現状と未来】

　　　①桐生ロータリークラブ　　柳　　明彦君　「理想の奉仕」

　　　②桐生西ロータリークラブ　野村　滋君・下井田秀一君

　　　　グローバル補助金、現地視察での遭遇「忘れられていた日本兵の軌跡」

　　　③桐生中央ロータリークラブ　　増田　晧三君　「さかいポケットについて」 

　　　④桐生赤城ロータリークラブ　羽多野　恭男君　「奉仕活動の現状」

　　　⑤桐生南ロータリークラブ　板場俊方君　復興の願いをこめて「桜の植樹と絵手紙の絆プロジェクト」

　（２）　第二分科会【ビバ・ロータリアン～ロータリアンとしての思い】

　　　①桐生ロータリークラブ　田中　一枝さん　「私とロータリー」

　　　②桐生西ロータリークラブ　青山　豊君　「桐生西ロータリーに入会して」

　　　③桐生中央ロータリークラブ　鈴木　裕美子さん　「私とロータリークラブ」

　　　④桐生赤城ロータリークラブ　前原　美代子さん　「ロータリアンとしての未来」

　　　⑤桐生南ロータリークラブ　高山　淳史君　「このまちロータリアンとして」

上記のとおり各クラブ二名の代表者が建設的な意見を発表してくださいました。

そして第二部の生方がバナー歓迎会では、がバナーを囲んで活発的な意見交換が行われ盛大のうちに宴を閉

じることができました。

Intercity Meeting

11



米山記念奨学生終了式及び歓送会

　２月１３日 (土 )　１１：３０～１３：３０　前橋商工会議所

生方ガバナー挨拶　おめでとうございます。クラブ、カウンセラーに卒業後も手紙を書いて近況を知らせて

ください。

高木米山記念奨学会理事挨拶　おめでとうございます。次年度も１７名の優秀な学生が選考されました。カ

ウンセラー制度があるのはこの奨学金だけです。これからも学友会に加入し宜しくおねがいします。

田中米山奨学委員長挨拶　おめでとうございます。卒業試験は終わったが、単位が取れているかまだ決まっ

ていませんね。しかし今日は楽しく過ごしましょう。

カウンセラー感謝状贈呈　記念撮影

プレゼンター　米山記念奨学会理事　高木貞一郎（館林ＲＣ）　謝辞　カウンセラー代表　静　朋人（碓氷安

中ＲＣ）

米山記念奨学生終了証贈呈　プレゼンター　ガバナー　生方彰（沼田中央ＲＣ）

乾杯　ガバナーエレクト　豊川一男（藤岡南ＲＣ）　勉強はよくできましたか？友達はたくさんできました

か？これからも仲間を大切に。

米山奨学生御礼と感想

米山奨学金のおかげでバイト時間が少なくなり勉強ができた。

カウンセラー・世話クラブの方に大変お世話になった。

ロータリー事業に参加し楽しかった。

これから学友会に入会しロータリーとの縁を続けたい。

挨拶　米山学友会会長　秋山　榕晶

おめでとうございます。終了式の当時を思い出し感動いたしました。ロータリークラブ・米山に対する感謝

の気持ちを忘れずに。

【明日はかならず来る、これから進むみちはみちだからおもしろい】

がんばってください。

YONEYAMA
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地区チーム研修セミナー

　２０１６年２月１４日（日）　１２：００～１７：００　前橋問屋町センター

2016-17年度　地区副幹事　古市和男

去る、２月１４日（日）、豊川ガバナーエレクト年度の公式行事である、「地区チーム研修セミナー」が開催され

ました。まずは、豊川ガバナーエレクトから、２８４０地区に対して、気概と覚悟の決意を感じる挨拶をして

頂き、緊張感の中、スタートを切りました。そして、本田研修委員長から本日の研修の目的を説明して頂き、参

加者全員で目的を確認し合い研修が始まりました。続いて、豊川ガバナーエレクトにより、サンディエゴにお

ける国際協議会の報告を、映像と共に詳しく説明をして頂きました。その中でも、「国際協議会は、全てはガバ

ナーの気づきを得るための成長の場であると共に、世界各地のお祭りの雰囲気を堪能したことで、ロータリー

の基本的な楽しみ方を味わえた」との言葉が印象的でした。

２０１６－１７年度ジョンＦ．ジャームＲＩ会長の年次テーマの「人類に奉仕するロータリー」の説明、地区

運営方針と地区スローガンの「点から面へ　さらに世界へ」－広げよう＜友情と奉仕の＞和・輪―の趣旨、十

項目の地区目標が示されました。その後、小野文珖地区幹事より、「地区組織運営について」、仁井田正弘地区

会計長より、「地区予算案について」説明がありました。

休憩を挟み、本田研修委員長を中心として、チームとして共通認識を得る為のディスカッションが行われまし

た。ガバナー補佐、委員長の皆様から、貴重なご意見や課題、そして、方針など、いろいろな意見交換ができ、実

りあるディスカッションになりました。そして、小野文珖地区幹事より「ＰＥＴＳ・ＳＥＴＳの準備につい

て」、本田研修委員長より「ＲＥＴＳの分科会について」説明を受けました。

まとめで、生方研修副委員長から、「ロータリーの目的を理解して頂き、伝えて行く事が皆様の役割です。まず

は、ＰＥＴＳ・ＳＥＴＳに向けて頑張りましょう」とのお言葉頂き、地区研修セミナーが終了致しました。参加

者は、地区役員・各委員会委員長・ガバナーエレクトスタッフ、５０名でした。

DTTS
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新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

逸見 早苗

高崎

2015.10.13

呉服販売

有限会社逸見

取締役

土屋和子・吉崎裕

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

吉田 武士

桐生南

2016.01.06

運送業

ヨシダ急送 (株 )

常務

星野尚香・板場俊方

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

須永 秀治

渋川

2016.01.07

食品製造業

デリカフーズ農大(有

代表取締役

佐藤 匡哉

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

豊野はるみ

沼田中央

2016.01.07

自動車販売・修理

有 )ボディショップトヨノ

代表取締役

生方　彰

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

安　俊典

太田南

2016.01.12

精密機械

株）ワーテックス

代表取締役社長

吉原　猛

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

川端 智久

前橋北

2016.01.18

大学

学校法人昌賢学園

総務部長

星野　貴

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

品川 幸仁

高崎

2016.01.26

不動産

株）フィールデイズ

代表取締役

岡田千代美

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

大門 龍一

前橋北

2016.02.01

生花小売業

(有 ) 大門商店

代表

亦野 高裕

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

岡田 賢一

前橋北

2016.02.01

不動産業

㈱エリアトラスト

代表取締役

亦野 高裕

斎藤 利克

渋川みどり

2016.01.19

経営コンサルタント

齋藤利克オフィス

代表者

石関 宏行
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新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

瀧波 勇一

桐生赤城

2016.02.02

鉄骨工事

(有 ) 瀧波鐵工所

代表取締役

杉浦 正明

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

安藤　淳

高崎シンフォニー

2016.02.05

建築設計

㈱安藤工務店

専務取締役

島﨑 真澄

津久井 修

新田

2016.02.03

労働者派遣業

無双トラスト（株

代表取締役

星野正義

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

島田 光貴

太田

2016.02.18

製材業

島田産業有限会社

代表取締役

竹内　正幸
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訃報
OBITUARIES

氏 名
ク ラ ブ
入 会 日
逝 去 日 
享 年
勤 務 先

久保田　一郎
大泉
2013年 7月3日
2016年 1月28日
63歳
自営（不動産管理）

　

「久保田一郎さんを偲んで」

酒・タバコをやらず、人一倍健康に気を配り、クラブ活動や地域社会のボランティア活動に熱心に取り組んで
くれていました。ラグビー観戦が好きで、パナソニックワイルドナイツの応援に欠かさず参加され、1月31
日のラグビー日本選手権の応援を楽しみにされていました。次年度は会長エレクトの重責に就く予定で、ク
ラブでも期待していた会員でしたが、例会日の翌日、静かに帰らぬ人となってしまいました。これからという
時にと思い残念でなりません。心からご冥福をお祈り致します。

大泉ロータリークラブ　会長　槻岡　行支
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文庫通信（342号）

［上記申込先：ロータリー文庫 ]

〒105－0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階

TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

開館＝午前10時～午後5時　　休館＝土・日・祝祭日

ROTARY LIBRARY

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の

資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備え

ております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料につい

てはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料

のご紹介を致します。

　「職業奉仕を学ぶ」

◎「会社は誰のものか」　深川純一　2015　16p　　　（職業奉仕を学ぶ）

◎「企業の社会的責任 (CSR) について」　安平和彦　2015　10p   （職業奉仕を学ぶ）

◎「職業奉仕月間に思うロータリーのこころ」　中谷研一　2016　3p   （D.2550月信） 

◎「職業奉仕月間について思う事」　梅津敏光　2016　1p　　（D.2800月信）　　 

◎「職業奉仕活動の実例」　保延輝文  2016　2p　　　（D.2820月信）

◎「職業奉仕月間に因んで　新入会に向けて」　福田武男  2015　4p  （D.2510月信）

◎「職業奉仕について」　岩田勝美　2016　1p　　　（D.2630月信）

◎「『四つのテスト』は職業奉仕の哲学」　坂本俊雄　2015　3p　（ロータリーへの私の想い）  
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出席報告
ATTENDANCE BOOK

18

1月

クラブ数

46 2,016

会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率

前橋

クラブ名

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

前橋中央

合計

桐生

桐生南

桐生西

桐生中央

桐生赤城

合計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合計

高崎

高崎南

高崎北

高崎東

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合計

第
１
分
区

第
２
分
区
A

第
２
分
区
B

第
３
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

太田

クラブ名

太田西

太田南

新田

太田中央

合計

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合計

渋川

沼田

草津

中之条

沼田中央

渋川みどり

合計

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

藤岡南

富岡かぶら

合計

第
４
分
区
A

第
４
分
区
B

第
５
分
区

第
６
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

2,068 2,079 11 120 79.96

1
0
0
1
0
0
2
0
1
0
0
-1
0
2
1
-1
0
1
3
1
0
0
0
0
0
1

117
59
68
68
33
31
376
67
26
65
23
43
224
80
27
79
29
31
246
113
68
67
40
39
34
361

117
60
67
69
32
26
371
66
24
64
25
42
221
72
25
73
27
30
227
115
65
64
39
39
36
358

116
59
68
67
33
31
374
67
25
65
23
44
224
78
26
80
29
30
243
112
68
67
40
39
34
360

71.94
85.24
89.43
74.54
96.97
93.27
85.23
79.64
82.05
89.46
74.24
80.96
81.27
89.98
80.00
83.67
70.69
83.87
81.64
83.63
75.00
71.05
77.38
75.64
67.16
74.98

4
4
4
2
3
4

2
3
4
3
4

4
4
4
4
1

3
3
3
4
4
4

10
5
6
2
0
7
30
6
1
4
4
8
23
3
1
2
2
1
9
8
7
0
1
4
0
20

3
2
1
0
2
8

 1
2
1
3
0
7
5
1
0
0
4
2
12
4
2
0
2
1
1
1
0
11

0
0
1
0
0
1
0
-1
0
0
0
-1
1
0
0
1
1
1
4
0
0
0
0
0
0
0
1
1

73
17
45
16
53
204
49
31
22
25
26
153
56
68
17
21
62
40
264
47
51
39
17
39
12
18
28
251

72
18
43
16
48
197
49
32
21
23
26
151
51
60
17
21
55
41
245
46
44
34
18
39
15
21
29
246

73
17
44
16
53
203
49
32
22
25
26
154
55
68
17
20
61
39
260
47
51
39
17
39
12
18
27
250

87.67
82.11
81.10
85.42
85.00
84.26
85.72
77.10
77.77
75.00
87.70
80.66
93.76
72.38
56.86
94.53
70.30
75.64
77.24
90.12
81.50
66.67
79.52
82.50
72.22
73.22
68.75
76.81

4
3
3
3
4

4
4
3
4
4

3
4
3
3
4
3

3
4
3
3
4
3
4
4

 



ガバナー事務所より

　ガバナー月信のお願い

　
●原稿の締切りは、 毎月 15 日です。 ワードまたはエクセル書式で作成の上、 メール添付しガバ
　ナー事務所 ubukata@rid2840.jp まで送信してください。 なお、写真等の画像がある場合は、
　JPEGデータでお送りください。
●新会員情報並びに訃報の締切りは、 毎月 15 日です。 （１５日以降のご連絡分につきましては、
　次月号の掲載となります。） 新会員につきましては氏名、 入会日、 職業分類、 勤務先、 役職、 推薦
　者氏名を記入の上、 写真を添えて、 ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送りく
　ださい。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に 250字以内で追悼文を作成いただき、ご
　連絡をお願いいたします。

　2015-16年度 地区大会の写真集

　
地区ホームページに地区大会の写真集を掲載しました。大きめのデータを用意していますのでダ
ウンロードして活用してください。ただし著作権等にご配慮いただくようお願い申し上げます。

　河岸段丘 / 群馬県沼田市

河岸段丘とは、平地と崖が交互に連続する階段状になった地形を言います。沼田市の地形は河岸
段丘の代表例として地図帳や地理の教科書に多く掲載されています。
かつて沼田一帯は大きな湖でした。長い年月の間に、湖に流れ込む川が泥や砂を運び、次第に埋
め立てられて、湖は平原となりました。 その後、低い場所に水が流れるようになり、現在の沼田
を囲むように流れる利根川・片品川・薄根川が生まれました。
過日テレビでも放映された、タレントのタモリさんは、高校生の頃、沼田市に行きたくて仕方なかっ
たそうです。「笑っていいとも！」で、「今まで 1 番感動した場所は？」という質問に「群馬県沼
田市の河岸段丘」と答えたほどの地形好きだそうです。
雄大な沼田市の河岸段丘は、何十万年をかけて自然が作り出した芸術作品です。
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